

JAMAICA
ANÁLISIS DE DEBILIDADES, OPORTUNIDADES
FORTALEZAS Y AMENAZAS

DEBILIDADES	<p>Los bajos salarios de los periodistas no permiten que los medios atraigan los mejores talentos; esta realidad ha impulsado a muchos miembros de la redacción de los medios a buscar trabajo en el área de las relaciones públicas. El miedo a la difamación, especialmente si una fuente no está dispuesta a que se revele su nombre en una información, un reportaje, implica que algunos artículos se diluyan. La influencia de los grandes anunciantes impide que los periodistas trabajen historias que puedan afectar esta relación con los medios de comunicación.</p>
OPORTUNIDADES	<p>Internet presenta oportunidades cada vez mayores para que los medios impresos y de radiodifusión obtengan diferentes fuentes de ingresos y un acceso mucho más fácil a sus oyentes, espectadores y lectores, a costos más bajos. También es una oportunidad para que los periodistas independientes obtengan ingresos. A los <i>freelance</i> les resulta más conveniente enviar trabajos a través de Internet, pues esto les economiza gastos inherentes a traslados, etcétera.</p> <p>Gracias a Internet, se puede llegar fácilmente a los jamaíquinos en la diáspora. El fácil acceso a los medios desarrolla una mejor apreciación del trabajo del periodista, lo que puede ayudar a promover la libertad de prensa.</p>
FORTALEZAS	<p>La prensa en Jamaica sigue siendo fuerte y no se ha informado de ningún tipo de interferencia del Estado en el último año. El gobierno ve la libertad de prensa como una ventaja en la gobernanza del país.</p> <p>Con un panorama de medios tan diverso, así como los cientos de miles que expresan distintas opiniones sobre temas de interés nacional, se permiten perspectivas variadas y se promueve la diversidad.</p> <p>La Constitución de Jamaica garantiza la libertad de expresión y la libertad de prensa.</p> <p>La Asociación de Prensa de Jamaica (PAJ por sus siglas en inglés), así como la Asociación de Medios de Jamaica (MAJ por sus siglas en inglés), aunque tienen diferentes roles como defensores de los periodistas y propietarios de medios, respectivamente, defienden los derechos de los periodistas a operar libremente.</p> <p>Los grupos a favor de los derechos humanos también ayudan a promover la libertad de prensa y la libertad de expresión.</p>
AMENAZAS	<p>Internet, a pesar de las oportunidades que ofrece, ha tenido un impacto negativo en los medios tradicionales a medida que más personas obtienen noticias de esa fuente.</p> <p>Cada vez más personas leen artículos de forma gratuita en los móviles, lo que</p>

provoca una caída en la venta de los periódicos.
Varios anunciantes están colocando anuncios de Google en lugar de comprar espacios publicitarios en los periódicos, la radio y la televisión.
Algunos contenidos en las redes sociales han contribuido a la desinformación.
El aumento de los costos ha influido desfavorablemente en los medios y, en algunos casos, ha afectado la capacidad de permanecer en el negocio.
La carga financiera sobre los medios ha dejado a algunos periodistas sin trabajo.
La alta tasa de criminalidad del país puede causar miedo entre los periodistas y disuadirlos de escribir artículos que podrían provocar reacciones negativas, incluida la violencia. Aunque ningún periodista ha sido agredido por sus publicaciones, el asesinato por encargo es real en Jamaica y ningún periodista se arriesgaría a escribir una historia que pueda exponerlo a él y a su familia a la violencia.

